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Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb Erfurt, 06.11.2014 

 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Werkausschusses Erfurter Sportbetrieb am 30.10.2014 

 

 

Sitzungsort: 

 

Klärwerk Kühnhausen, Zum Riedfeld 

28, 99090 Erfurt  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

19:25 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter: Herr Stampf 

Schriftführer/in: xxxx xxxxx 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Dringliche Angelegenheiten  

   

 3.1. Darstellung der Vereinbarung zwischen dem Sportverein 

in Frienstedt und dem Erfurter Sportbetrieb 

Antragstellerin: Frau Walsmann, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

Ortsteilbürgermeisterin Frienstedt 

Vorsitzender SV Fortuna Frienstedt e. V. 

2065/14 

   

 4. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 01.10.2014  
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 4.1. Sportplatz Frienstedt 

BE: Fragestellerin Frau Walsmann, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Wirtschaft und Umwelt 

1782/14 

   

 5. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

Der Ausschussvorsitzende, Herr Stampf, eröffnete die öffentliche Sitzung des 

Werkausschusses Erfurter Sportbetrieb und stellte die form- und fristgemäße Einladung 

sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Zusätzlich wurde unter TOP 3. – Dringliche Angelegenheiten – folgende Drucksache 

einstimmig aufgenommen: 

 

- Drucksache 2065/14 Darstellung der Vereinbarung zwischen dem Sportverein in 

Frienstedt und dem Erfurter Sportbetrieb. 

 

Weitere Änderungen lagen nicht vor. 

 

 

 3. Dringliche Angelegenheiten  

   

3.1. Darstellung der Vereinbarung zwischen dem Sportverein 

in Frienstedt und dem Erfurter Sportbetrieb 

Antragstellerin: Frau Walsmann, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

Ortsteilbürgermeisterin Frienstedt 

Vorsitzender SV Fortuna Frienstedt e. V. 

2065/14 

   

Dieser TOP wurde gemeinsam mit dem TOP 4.1 (Drucksache 1782/14) aufgerufen. 

 

Herr Malur, 1. Werkleiter Erfurter Sportbetrieb, erläutere kurz die vorliegende 

Stellungnahme zur Drucksache 2065/14.  
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Drucksache 

2247/14 

Die Nachfragen von Frau Walsmann, Fraktion CDU, zum Pflege- und 

Pachtvertrag wurden durch Herrn Malur beantwortet. Es soll im 

Einvernehmen zwischen dem Erfurter Sportbetrieb, der 

Ortsteilbürgermeisterin Frienstedt sowie dem Sportverein Frienstedt zu 

einer rechtlich abgesicherten Regelung (Vertrag) kommen, die den 

Sportverein Frienstedt nicht benachteiligt bzw. schlechter stellt als andere 

vergleichbare Vereine, so Frau Walsmann. Herr Malur wird zu gegebener 

Zeit über das Ergebnis im Werkausschuss informieren. 

 

T.: 11.12.2014 

V.: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

 

Auf die Nachfrage von Herrn Pfistner, Fraktion CDU, ob es eine Prüfung aller Verträge der 

Sportvereine gibt, verwies Herr Malur auf eine Vertragsübersicht, welche im Erfurter 

Sportbetrieb vorliegt. 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 4. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 01.10.2014  

   

 4.1. Sportplatz Frienstedt 

BE: Fragestellerin Frau Walsmann, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Wirtschaft und Umwelt 

1782/14 

   

siehe TOP 3.1 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 5. Informationen  

   

Drucksache 

2242/14 

Durch Herrn Pfistner, Fraktion CDU, wurde informiert, dass der Auslauf der 

Regenrinne nach der Sanierung an der Sportstätte Töttelstädt nicht korrekt 

funktioniert. Herr Malur, 1. Werkleiter Erfurter Sportbetrieb, sicherte eine 

Überprüfung zu. 

 

T.: 20.11.2014 

V.: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

 

 

 

gez. Stampf gez. xxxxx 

Vorsitzender Schriftführer/in 
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